

6 de diciembre de 2025



Inauguración exposición Elisabeth Delgado. © Aena.

El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote inaugura la muestra ‘En algún lugar de mi isla’

El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote ha inaugurado este sábado la exposición ‘En algún lugar de mi isla’, de la artista autodidacta lanzaroteña, Elisabeth Delgado.

En total, 32 obras realizadas con plumilla y acuarela que reflejan, según Delgado, “los lugares que para mí son entrañables por lo que me transmite”.

Fotonoticia

La exposición, situada en la T2, se puede visitar hasta el 22 de diciembre.